

1229/J

der Abgeordneten Böhacker
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Nachtbeleuchtungsschilder von Gendarmerieposten

Im Frühjahr 1996 wurden die Nachtbeleuchtungsschilder aller Gendarmerieposten ausgetauscht. Die Schilder mit dem Bundesadler und der Aufschrift "Gendarmerieposten" wurden durch rot-weiß-rote mit der Kennzeichnung "Gendarmerie" ersetzt.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres die nachstehende

Anfrage

- 1.) Was waren die Gründe dieser Austauschaktion der Nachtbeleuchtungsschilder von Gendarmerieposten?
- 2.) Auf wie hoch beliefen sich die Kosten dieser Maßnahme?
- 3.) Liegen Erfahrungswerte vor, ob nach Installation der neuen Nachtbeleuchtungsschilder die Gendarmerieposten von Bevölkerung leichter gefunden werden?
- 4.) Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
- 5.) Wenn nein, gab es mit den alten Schildern ein derartiges Problem, die eine solche Maßnahme rechtfertigen?
- 6.) Finden Sie, daß ein derartiger mit Kosten verbundener Austausch in Zeiten von ständigen Belastungspaketen für die Bevölkerung gerechtfertigt ist?